

Fachschaftsprotokoll

Gregor

6. April 2022

Anwesende: Malte, Teresa, Niels, Marvin, Gregor, Lisa, Yannik, Simon, Luis, Yann

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Checkliste/Kalender	2
3	StuRa (Abstimmung)	2
3.1	Finanzanträge	2
3.2	Sonstige Anträge	2
3.3	Kurze Diskussion	3
4	Domain (Abstimmung)	3
5	AP-Evaluation	3
6	Sonstiges	3
6.1	CERN- und DESY-Fahrten	3
6.2	Tutoreneva	3
6.3	Protokolle für ExA und TheoA	3
6.4	TheoA-Vorbereitung	4

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:20

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Malte
- Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

2 Checkliste/Kalender

Sommerfest, Senf und Kalender.

Zum Sommerfest kann nur Mali was sagen, die nicht da ist.

Wurde der Kalender gefunden? Anscheinend hat ihn niemand gesucht.

3 StuRa (Abstimmung)

Es war StuRa und Malte war da. Es war der letzte StuRa online¹. Der Vorstand war bei der letzten fzs-Sitzung und die neue EDV-Stelle wird eingelernt. Leider ist der Vorstand nur noch von einer Person (von eigentlich vier) besetzt – so ist das nicht mehr handhabbar. Wenn man Leute kennt, die sich vorstellen können, das zu machen, sollten sie sich beim Vorstand melden.

3.1 Finanzanträge

Der Vorstand ist zur fzs-Sitzung in Hannover gefahren, um die ALU zu vertreten. Die Fahrts- und Unterkunftskosten sollen erstattet werden.

Kosten fzs-Sitzung		
<i>Vorstand</i>		
Option	Stimmen	Betrag
279,60 €	10	279,60 €
0 €	0	

3.2 Sonstige Anträge

Das SVB-Gremium soll für den Projektwettbewerb 400 000 € ausschreiben.

¹bis jetzt – Niels.

SVB-Gremium

Option	Stimmen	Reihung
Ausschreibung Zentraler Projektwettbewerb 2023	10	1
Nein	0	2

3.3 Kurze Diskussion

Es gab eine kurze Diskussion von einer Vertretung vom SWFR. Bisher herrscht an der Uni und in der Mensa Maskenpflicht, obwohl diese landesweit gekippt wurde. Die Mail findet sich im Protokoll der letzten StuRa-Sitzung.

Die Meinung im StuRa gestern befürwortete den bisherigen Kurs, sich an die jetzige.

4 Domain (Abstimmung)

Gregor mag 20.20 € jährlich für die Domain `fachschaft.best`. Einerseits ist das unnötig, andererseits haben wir auch schon Geld für unnötigere Dinge ausgegeben. Vielleicht könnte man das ja crowdfunden.

Sollen wir Gregor jährlich das Geld (20.20 €) geben?

Option	Stimmen	Ergebnis
Ja	6	Ja
Nein	3	

5 AP-Evaluation

Luis hat mit Christof geschrieben. Entgegen der Erwartungen war dieses Mal viel zu ändern. Die Änderungen werden wir am finalen Produkt sehen. Vielen Dank an Luis.

6 Sonstiges

6.1 CERN- und DESY-Fahrten

Yann hat sich bei CERN und DESY informiert. CERN hat einen Stufenplan für Corona-Dinge und ist gerade auf der niedrigsten Stufe. Buchungen werden allerdings frühestmöglich September 2022 entgegengenommen, d. h. Fahrten könnten erst Ende des Jahres stattfinden.

Die DESY-Seite lässt verlauten, dass nur online-Besichtigungen möglich sind. Yann schaut aber mal, ob er unsere Connections spielen lassen kann.

6.2 Tutoreneva

Ist momentan noch on hold.

6.3 Protokolle für ExA und TheoA

Macht Lisa und das auch gut.

Gibt es eigentlich Protokolle zu Doktorverteidigungen? Wir haben dazu nichts, aber Doktoranden teilen dies untereinander.

Da aber PhD-Menschen wieder Studierende sind, könnten wir das aber eventuell anfangen. Luis fragt mal zwei Menschen nach Protokollen.

6.4 TheoA-Vorbereitung

Ist Menschen bekannt, dass nächste Woche Montag der TheoA-Vorbereitungskurs startet? Das könnte man mal über die üblichen Kanäle verlauten lassen. Yannik schreibt das mal in die Telegram-Gruppe.

Ende der Sitzung: 18:42 Uhr